

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE - LIBERTÉ ÉGALITÉ FRATERNITÉ

ELECTIONS DEPARTEMENTALES - 22 ET 29 MARS 2015 - CANTON 14 . MARSEILLE 3

l'Estaque, Saint Andre, Saint Henri, Verduron, la Bricarde, la Castellane, La Viste, le Plan d'Aou,
Saint Louis , Consolat, Campagne Lévêque, la Calade, la Cabucelle , les Crottes



Christian RAYNAUD EELV

Valérie DIAMANTI PCF

Horiya MEKRELOUF

Jean SICARD PG

Madame, Monsieur,

Le 22 mars prochain, vous allez élire vos nouveaux conseillers départementaux.

Encouragés par des élus de sensibilité de gauche, des bénévoles associatifs, des syndicalistes, de simples citoyens, nous, **Valérie DIAMANTI, conseillère municipale PCF de Marseille et Jean Sicard militant du Parti de gauche avec des candidats remplaçants Horiya Mekrelouf, militante associative et Christian Raynaud militant et ancien élu d'Europe Ecologie Les Verts**, avons décidé d'être candidats à cette élection. Nous sommes convaincus qu'il est possible d'**agir pour changer concrètement notre vie**.

Le département est un échelon de proximité et de solidarité. Qui mieux que des élus de proximité pour **vous écouter, et prendre en compte vos préoccupations ?**

Pour nous, le conseil départemental doit être un **haut lieu de la solidarité et de la citoyenneté**, un haut lieu où se décident les grands projets afin de répondre à vos besoins.

Notre volonté est de nous rassembler tous, vraiment à gauche pour ouvrir des perspectives nouvelles et de continuer à combattre le clientélisme, les promesses non tenues qui alimentent le vote d'extrême droite.

Rassemblés pour **résister aux politiques d'austérité** qui frappent de plein fouet les habitants de nos quartiers.

Rassemblés pour une majorité départementale à l'écoute des besoins des habitants et qui se bat pour **obtenir de l'Etat les moyens financiers pour une politique sociale et économique anti austérité**.

Rassemblés pour rapprocher les citoyen(ne)s des lieux de décision en **créant un conseil citoyen de canton pour une démocratie au cœur du «vivre ensemble»**.

Rassemblés pour permettre le développement des politiques environnementales qui engagent la **transition écologique**.

Rassemblés pour défendre et développer **les services publics de proximité** en réouvrant le commissariat à St Louis, le centre CPAM à St Henri, en créant une médiathèque à St Antoine.

Rassemblés pour donner **la priorité à la jeunesse** avec la mise en place d'un contrat de réussite éducative et pour lutter contre le décrochage scolaire.

Rassemblés pour circuler facilement dans tout le territoire et pour **la gratuité des transports en commun**.

Nous sommes la gauche alternative, debout, unie et combative !

Votez pour notre liste de rassemblement !

Valerie Diamanti, Jean Sicard - candidats titulaires

Horiya Mekrelouf, Christian Raynaud - candidats remplaçants



Mon département, j'y tiens



Valérie DIAMANTI

PCF . titulaire

« Conseillère municipale PCF à Marseille. Native de St-Antoine et habitant à St-Henri, j'ai ces quartiers chevillés au cœur .

Comme le disait si bien Guy Hermier, ancien député communiste des Quartiers Nord, le développement de

Marseille passe par le développement des Quartiers Nord.

Comme lui, mon militantisme et mon combat contre les idées d'extrême droite sont l'épine dorsale de mon engagement militant, citoyen, professionnel. Il m'a appris que les belles choses ne se réalisent que collectivement. C'est tous le sens de notre liste qui représente le vrai rassemblement de la gauche dans sa diversité.

C'est en permanence dans le débat , l'écoute, le travail collectif et en gardant toujours des valeurs telles l'intégrité, l'honnêteté, la liberté, l'égalité, la laïcité comme socle commun que j'assumerai sur mon mandat si je suis élue.»



Horiya MEKRELOUF

Militante associative . remplaçante

«Formatrice, habitante de l'Estaque, je suis une candidature d'ouverture qui soutient les valeurs de solidarité de démocratie et d'égalité des droits.

Engagée dans la lutte anti-raciste et féministe depuis de nombreuses années, je me bats tous les jours pour une

société basée sur la justice.

Mon objectif : vivre dans une société où le dialogue remplace la violence, où les femmes et les hommes puissent vivre dignement de leur salaire et où les jeunes puissent s'engager en toute confiance dans l'avenir.»



Jean SICARD

PG . titulaire

Prof d'EPS durant 35 ans (toute ma carrière) au collège Arthur Rimbaud dans le 15e.

«A la retraite depuis 10 ans, j'ai continué à fréquenter les Quartiers Nord pour des raisons personnelles ; et comme j'y milite,

je n'ai de cesse de les arpenter.

Des Quartiers Nord qui sont le creuset de l'histoire sociale de Marseille (port, industries, dont le sucre St Louis...).

Des quartiers enfin, où Marseille est née, bien avant Gyptis et Protis, puisqu'il y a 6000 ans un oppidum se dressait déjà à Verduron.

Mon ambition, c'est de redonner à la jeunesse le goût du politique, de prendre son sort en main.

Incurable optimiste, je crois à la jeunesse !!!

Pour terminer, je me bats contre la "guerre des pauvres entre eux": petites gens/étrangers, qui ne profite qu'à ceux qui pendant ce temps, comptent leurs billets.»

Nos propositions

- Transparence dans l'attribution des logements sociaux.
- Développement de la multiplicité de transports écologiques, ainsi que leur gratuité, avec la participation des entreprises.
- Soutien des projets d'aide à la personne, d'éducation, d'insertion, de rencontre inter-générationnelles.
- Ouverture de crèches départementales.
- Développement de jardins partagés.
- Généralisation de la mise en place de ressourceries créatrices d'emplois, permettant le recyclage des appareils ménagers et objets usuels, à moindre coût.
- Création d'un service public pour l'autonomie des séniors.
- Protection durable de la ceinture verte de nos quartiers et de leur biodiversité.
- Dans le cadre d'une politique d'épanouissement, de solidarité et aussi de prévention, création d'un Pass Vacances pour Tous (type chèque vacances), d'un Pack Sport et Culture pour les collégiens.

**Ce qui nous unit et plus fort
que ce qui nous distingue.**

**Notre diversité
est notre richesse.**



Christian RAYNAUD

Europe Ecologie Les Verts . remplaçant

Europe, Ecologie Les Verts.

Directeur de service administratif de l'Education Nationale, retraité.

«Natif de l'Estaque, j'y ai vécu toute mon enfance et ai migré ensuite vers d'autres quartiers du 15/16, Saint-louis, Résidence Consolat,

Saint-Antoine, La Calade.

Aujourd'hui, je peux me consacrer pleinement au développement de ces quartiers que je connais parfaitement. Comme ancien élu vert à la communauté urbaine, je suis surtout connu pour mon combat de militant anti incinérateur. Je partage les objectifs sociaux, de fraternité de mes colistiers, et je considère que la transition écologique est le véritable avenir industriel et technologique de notre pays.

Je milite pour une qualité de vie, dans le respect de la planète et de ses habitants, indissociable de l'esprit de solidarité.»